

Production écrite

Niveau 6ème année (S'entraider pour mieux réussir)

Sujet:

Un jour, un incendie éclate dans une maison située dans ton quartier. Les habitants décident de soutenir leurs voisins.

Rédaction:

Un quartier uni face à l'incendie

Un jour, alors que le soleil brille haut dans le ciel, une épaisse fumée noire commence à s'élever d'une maison au centre du quartier. Très vite, des flammes jaillissent des fenêtres, créant une scène de panique. Les habitants, alertés par les cris et l'odeur de brûlé, se précipitent dehors.

Madame Rosa, la voisine d'à côté, accourt en criant :

— "Appelez les pompiers! Vite!"

Pendant ce temps, Monsieur Karim, qui habite en face, aide la famille à sortir de la maison. Les enfants, terrifiés, s'accrochent à leur mère, tremblants.

Bientôt, tout le quartier s'organise. Les jeunes hommes forment une chaîne pour arroser les flammes avec des seaux d'eau, tandis que les femmes rassemblent des couvertures et préparent des boissons





pour réconforter les victimes. Lucas, un garçon de 12 ans, court chercher les pompiers à vélo, car son téléphone ne fonctionne pas.

Ensemble, les habitants font tout leur possible pour ralentir l'incendie. Quand les pompiers arrivent enfin, les flammes sont presque sous contrôle grâce à l'effort collectif. En moins d'une heure, l'incendie est éteint, mais la maison est gravement endommagée.

Malgré cela, la famille n'est pas seule. Madame Rosa offre une chambre pour les accueillir temporairement. Monsieur Karim aide à rassembler des vêtements, et Lucas organise une collecte dans le quartier. Chacun apporte quelque chose : de la nourriture, des meubles, ou même quelques pièces pour aider à reconstruire.

Le soir, dans le parc voisin, les habitants se réunissent pour partager un repas improvisé. La famille, émue aux larmes, remercie tout le monde.

— "Vous avez fait plus que nous sauver, vous nous avez prouvé que nous sommes une grande famille," dit le père.

À partir de ce jour, le quartier devient plus uni que jamais. Et tous se souviennent de cette leçon : l'entraide peut surmonter les plus grandes épreuves.

